



Alejandra del Moral confesó cómo es su relación con Alito Moreno



La candidata a la gubernatura por la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, confesó cómo es su relación con el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Alito Moreno Cárdenas, especialmente durante el proceso electoral del próximo 4 de junio.

Durante una entrevista, la militante priista detalló que **su relación no ha sido fácil** con el líder de su partidos, aunque se ha mantenido con respeto en todo el tiempo que se han conocido y han tenido que trabajar conjuntamente; sin embargo, apuntó que ella ha estado muy concentrada en la campaña electoral.

“Hay cosas que podemos (Alito y yo) estar de acuerdo, pero yo estoy muy concentrada en el Estado de México. (...) Pregúntenle a él, pregúntenle a él. Si algo yo creo es que Alejandro y tu servidora **es una relación de respeto**”, expresó la candidata a la gubernatura del Edomex. [...]

[Alejandra del Moral confesó cómo es su relación con Alito Moreno - Infobae](#)